

Penanganan Longsor Simpenan, Kapolres Sukabumi dan Dandim 0622 Tinjau Lokasi

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKINDONESIA.ID](https://www.sukabumi.klikindonesia.id)

Nov 24, 2024 - 23:04



Penanganan Longsor Simpenan, Kapolres Sukabumi dan Dandim 0622 Tinjau Lokasi

SUKABUMI – Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian bersama Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi Letkol Kav Andhi Ardana Valeriandra meninjau langsung lokasi terdampak bencana alam berupa tanah longsor dan banjir di

wilayah Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu (24/11/2024).

Kegiatan pengecekan dilakukan di tiga desa terdampak, yaitu Desa Cidadap, Desa Loji, dan Desa Sangrawayang. Turut hadir dalam kegiatan ini Camat Simpenan, Kapolsek Simpenan AKP Erman SH, Danramil 0622/Palabuhanratu, jajaran BPBD Kecamatan Simpenan, Satpol PP Kecamatan Simpenan, serta aparat desa, Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan Karang Taruna Kecamatan Simpenan.

Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk memastikan langkah-langkah penanganan bencana dapat dilakukan dengan cepat dan tepat. "Kami hadir bersama jajaran terkait untuk memastikan keselamatan warga terdampak dan mempercepat proses penanganan bencana. Langkah evakuasi dan distribusi bantuan kepada masyarakat akan terus kami prioritaskan," ujar Kapolres.

Senada dengan hal tersebut, Dandim 0622 Letkol Kav Andhi Ardana Valeriandra menekankan pentingnya sinergitas antara seluruh pihak dalam menangani bencana ini. "Kami bersama TNI, Polri, dan stakeholder lainnya akan berupaya maksimal membantu masyarakat. Harapannya, situasi segera pulih dan masyarakat dapat kembali beraktivitas normal," ungkap Dandim.

Selain melakukan pengecekan, rombongan juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi bencana susulan, mengingat cuaca ekstrem yang masih berlangsung.

Dengan dukungan penuh dari berbagai elemen masyarakat. Penanganan lanjutan akan terus dikoordinasikan oleh jajaran terkait guna meminimalisasi dampak bencana di wilayah tersebut.